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Na dann moechte ich aber auch den Holocaust leugnen koennen und auf dem
Waldfriedhof in Halbe demonstrieren. Meinungs- und Demonstrationsfreiheit und so,
wa....

Son Schwachsinn, wie du da erzaehlst, habe ich schon lange nicht mehr
gelesen...Dieses Symbol, welches in einigen Kulturen immer noch als Glueckssymbol
(Foto habe ich selbst in New York's Chinatown geschossen) genutzt wird, hat nun mal
so einen derart negativ behafteten Hintergrund, welcher Millionen Menschen mutwillig
gemeuchelt hat, dass ich mir persoenlich zumindest nicht wuenschen wuerde, dass
derlei Grafiken legal in Deutschland rumschwirren duerfen.

Also, der Schwachsinn kommt ja nun eher von Dir. Es kommt immer auf den Kontext an. Und,
was bewirkt ein Verbot denn schon? Auch zeigt sich diese wahllose Verbotshysterie sehr schön
an dieser Debatte um einen Antifaaufnäher.
Und was die Reichskriegsflagge angeht, wieso ist die eigentlich verboten? Weil ein paar Spinner
sie für ihre Zwecke missbraucht haben? Na dann würde ich mir als Naziorganisation doch den
Spaß machen, unter dem Bundesadler aufzutreten, und zwar konsequent. Vielleicht werden wir
dieses gerupfte Huhn dann endlich los.
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